
2 février : Chandeleur
Louanges d'hiver

2-3 février : Temps fort sur la fraternité en 
4e

3 février :  CM1 à l'auditorium
Soirée de départ pour les correspondants 
taïwanais

1-4 février : voyage à barcelone en 4e

20 février : sensibilisation au harcèlement 
en 6e

21 février : Mardi Gras (Carnaval)
Sensibilisation "savoir dire non" en 3e

22-24 février : présentation du lycée aux 
troisièmes 

24 février : distribution des roses 
solidaires

25 février : Super Loto de l'APEL

La fête d'été aura lieu le vendredi 23 juin de
16h30 à 20h30 ! Nous vous ferons parvenir de
plus amples informations prochainement.

Jeux Olympiques 2024 : J- 541

concours : la nourriture en photo !

  

D’une part, la ville a déjà organisé des Jeux olympiques, en 1924, il
y aura tout juste 100 ans en 2024. C’est donc un caractère
symbolique pour Paris.
D’autre part, il y a des enjeux économiques, écologiques et
sociaux.
Enjeux économiques et écologiques : la majorité des stades,
piscines, terrains… où vont se dérouler les compétitions existe déjà
: donc Paris a moins de grands travaux coûteux à réaliser que
d’autres villes. La capitale veut organiser des jeux respectueux des
accords de Paris sur le climat. Comment ? En réduisant les gaz à
effet de serre émis par les constructions, les transports. 

Enjeux sociaux : Paris tient à donner une dimension sociale à ses
JO : elle propose d’engager des personnes sans emploi et de créer
des centres sportifs et éducatifs pour les jeunes en difficulté. 

pour quelles raisons la ville de paris a-t-elle été choisie 

pour organiser les JOP 2024 ?

Les Brèves de Mongré Dates à retenir :

T O U S  L E S  M O I S ,  L ' A C T U A L I T É  D E  L ' É T A B L I S S E M E N T .

L'édito de Céline Hugon

Merci aux équipes de cuisine !
     Ils préparent chaque jour près de
1500 repas : les personnels de cuisine
travaillent dur chaque jour de la
semaine pour nous offrir de bons
petits plats ! Entrées, plats chauds,
soupes, desserts faits maison, tout
est fait pour que petits et grands se
régalent, tout en respectant les
conseils d'une diététicienne pour
que chacun reste en bonne santé. Et
comme le veut la loi EGalim, un
repas végétarien est désormais
imposé aux élèves et aux adultes de
Mongré, une fois par semaine. 

Alizé

Et si vous preniez en photo votre assiette ? Chaque
année, deux enseignants de Mongré, Mme Giuliano et
M. Bergeron, organisent un concours photo interne à
l'établissement. Tous les collégiens, lycéens et adultes
de la maison peuvent envoyer un cliché sur un thème
bien précis, qui change tous les ans. Le thème de
cette année 2023 : la nourriture ! 
Attention, en revanche, les photos devront être
envoyées à Mme Giuliano avant le 19 mars.
Les clichés seront ensuite exposés au CDI par
catégories(6/5e, 4/3e, lycéens/adultes) et chaque
membre de l'établissement pourra voter pour sa
photographie préférée du 27 avril au 12 mai. 

       A l’aube des vacances hivernales, disons au revoir à un janvier frileux
qui peu à peu laissera sa place à un mois de février plus festif (Carnaval le
21 février).
Malgré le froid et la brume, les cœurs ont su se réchauffer en dégustant
de délicieuses galettes des rois, par exemple. À l’école, les élèves ont
poursuivi leurs apprentissages pour devenir curieux. Ainsi des classes de
CM rencontrent régulièrement des élèves de maternelle pour leur faire
découvrir des expériences scientifiques. D’autres classes se rendent au
musée ou au théâtre pour apprendre, découvrir, ouvrir leur esprit à
d’autres horizons, apprendre à voir plus large. Chaque moment de la
journée est un moment pour se poser des questions. C’est d’ailleurs ce
que font nos délégués école lorsqu’ils se retrouvent, environ une fois par
mois. Au programme dernièrement : l’aménagement de la cour d’école
et l’organisation du carnaval. C’est grâce à leurs idées et à leur travail
auprès de leurs pairs que des projets devraient pouvoir aboutir dans les
semaines et mois à venir. Nous remercions vivement chacun des élèves
pour son implication dans la vie de son école.

Céline Hugon - Chef d'établissement Ecole

Mongré lutte contre la précarité menstruelle
        C'était un projet du Conseil
des lycéens : un distributeur de
protections hygiéniques a été
installé dans les toilettes des
lycéennes le vendredi 20 janvier. Il
contient des serviettes
hygiéniques en coton 100% bio et
biodégradables. Attention, il s'agit
cependant d'un dispositif
d'urgence à n'utiliser qu'en
"dépannage". En effet, le Conseil
des Lycéens et Mongré ont
commandé un nombre limité de
protections. Une fois le stock
écoulé, le distributeur ne sera pas
à nouveau rempli avant la rentrée
de septembre 2023.  Merci au CDL
pour ce beau projet. 

F Ê V R I E R  2 0 2 3 ©  N D  D E  M O N G R É

Photo CR Véronique Mille

https://www.lumni.fr/video/c-est-quoi-le-changement-climatique
https://www.lumni.fr/video/c-est-quoi-l-effet-de-serre-professeur-gamberge
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Les flutes n'ont plus de secrets pour les GS
 Mme Tisserand-Dobracheff, maman
d'élève et flûtiste professionnelle, s'est
rendue dans la classe de Grande Section
le lundi 16 janvier pour faire découvrir ses
instruments aux enfants. Elle a pu leur
expliquer le fonctionnement d'une flûte,
les différents éléments qui la compose et
leur jouer quelques morceaux. Certains
élèves l'ont même accompagnée en
chantant "Au clair de la Lune" ou "J'aime
la galette". 

Le Conseil national des collégiens à paris !

séance de contes en sixième

    La semaine du 16 au 20 Janvier, tous les élèves de sixièmes ont eu la
joie de participer à une séance de contes dans le cadre de la séquence
"Résister au plus fort: ruses, mensonges et masques".
Une conteuse est venue raconter les aventures de Renart, le goupil ou
de son compère le loup Ysengrin pour leur plus grand bonheur. Ces
textes du Moyen-Age magnifiquement retravaillés et interprétés ont
été
très appréciés par les élèves qui ont pu échanger avec la conteuse à
l'issue de la séance. Ces derniers, repris par les professeurs de français,
auront eu comme but de les faire réfléchir sur les comportements 
humains car comme le disait la Fontaine: "il faut plaire et instruire".

Les élèves composant le
Conseil National des
collégiens se sont réunis pour
une rencontre exceptionnelle
au sein de l'établissement
Lübeck le mardi 17 janvier. Ils
ont travaillé ensemble sur la
préparation du Forum
Assomption France qui aura
lieu à la fin du mois de mars
avec toujours autant de
motivation. Merci à tous !  

le club éco-citoyen travaille pour la faune 

    Le club éco-citoyen du collège continue de travailler dans le parc de
Mongré pour aider les petits animaux à s'y installer. Après la construction
et l'installation de mangeoires à oiseaux, les collégiens s'attèlent
désormais à construire des cabanes à hérissons au sein de notre Oasis
Nature. Ces espace non entretenu, pour favoriser la biodiversité, est situé
derrière les terrains de sport de Mongré. Un hôtel à insectes et des
nichoirs sont déjà installés sur place. Merci à M. Baurier et Mme Duboys
pour leur travail au club éco-citoyen.

Préparation à la confirmation

        Confirmée depuis le 27 novembre 2022, c'est avec une immense
joie que j'ai pu accompagner le groupe de confirmands 2023 à la
journée d'appel à la confirmation ce samedi 28 janvier. 
Cette journée est un moyen pour chaque jeune de découvrir le
chemin vers la confirmation, de se préparer à accueillir l'esprit saint. 
Après plusieurs témoignages de jeunes et un temps d'échange avec
Monseigneur De Germay, nous avons assisté à la messe à Fourviere
accompagnée par un groupe de louanges qui a pu dynamiser cette
belle journée. 
Pour l'avoir vécue il y a peu, je souhaite à chaque jeune de profiter
de cette année et tous les instants. La confirmation ne se raconte
pas, elle se vit. 

Venez nombreux au Super loto de l'APEL !

soirée carrière : les lycéens bien accompagnés 
    La soirée Carrière a encore rencontré un beau succès cette année :
le mardi 17 janvier, une soixantaine de professionnels ont intégré
notre établissement pour présenter leurs métiers aux lycéens.
L'occasion d'échanger, d'obtenir des réponses aux questions des
jeunes, et de prendre des contacts pour les prochaines années. Merci
à Gaëlle Méziani, conseillère en orientation, et à l'APEL. 

"and the curtain rises..."

Photo CR Stéphanie Lagoutte 

Texte et photo CR S. Rouher - enseignante en français

Texte et photos CR A. Claudin - enseignante dispositif Ulis Ecole

    L'Association des Parents d'élèves (APEL) de
Mongré travaille pour nos jeunes ! Toute l'année,
ces parents bénévoles organisent des goûters, cafés
et autres évènements pour les enfants et les
familles et dont les bénéfices servent ensuite à
organiser d'autres festivités ou à subventionner des
actions au profit de nos jeunes. Le samedi 25 février,
l'APEL nous invite tous et toutes à un Super Loto à
la salle de l'Atelier. De nombreux lots à gagner !
Venez nombreux !

Texte et photos CR E. Chirouze et C. Ribot - 
enseignantes en spé LLCER Anglais

anglais dès la PS : un vrai plus pour les enfants !
     À Mongré, les enfants apprennent
l'anglais dès leur plus jeune âge ! En
maternelle, les petits ont 3h d'anglais
par semaine, puis 2 h hebdomadaires
en primaire. Peu importe la classe, le
cours d'anglais est toujours un
moment que les élèves apprécient :
chansons, lectures, jeux, exercices,
tout est fait pour que nos élèves
apprennent et aiment l'anglais dès 3
ans ! Merci à nos enseignantes
d'anglais en maternelle et primaire.

Cours d'anglais en PS-MS auprès des élèves de B. Charnay.

jonglage et percussions en quatrième
   4 classes de quatrièmes ont pu se
rendre au théâtre de Villefranche le 6
janvier pour assister à un spectacle de
jonglage et percussions intitulé
"Encore la vie". Après la représentation,
les élèves ont pu poser leurs questions
à l'un des co-créateurs du spectacle,
Nicolas Mathis. Photo CR Nicolas Mathis 

A group of 37 students of 1ere LLCER
went to Lyon on January 19th 2023,
despite the cold and the national
strike...
THEY enjoyed spending time out of
school and discovering a play entitled
"ROSA PARKS : TIRED OF GIVING IN".
Some of them even dared to exchange
with the actors at the end of the show.
WE enjoyed organising this event and
sharing the moment with them.


